



**FR**

**Messages clé - exemples:**

- Aujourd'hui, c'est la Journée internationale du Vivre ensemble dans la paix. En tant que ville ouverte et diversifiée, (ma ville) reflète la capacité des gens de différentes origines à cohabiter en paix et en harmonie #16mai #Vivreensemble
- Les villes contribuent tous les jours à améliorer le #Vivreensemble et la cohabitation harmonieuse. Découvrez les activités dans (ma ville) #16mai
- Aujourd'hui, c'est la Journée internationale du Vivre ensemble dans la paix. (ma ville) est fière de contribuer à @ObsvIntl. Découvrez quelques initiatives sur le #Vivreensemble #16mai

---

**ENG**

**Key messages samples:**

- Today is the International Day on Living Together in Peace. As an open and diverse city, (My city) is a living example of people from diverse backgrounds coming together in peace and harmony #May16 #LivingTogether
- Cities contribute every day to improving #Livingtogether and harmonious cohabitation. Discover celebrations in (my city) #May16
- Today is the International Day on Living Together in Peace. (My city) is proud to contribute to @ObsvIntl. Discover some initiatives on #LivingTogether #May16.